
平成２２年度 鬼無里公民館運営審議会 会議録 

 
１ 日 時     平成２２年６月１７日（木） 午後７時 
２ 場 所     鬼無里公民館 ２階 講義室 
３ 出席者     ・鬼無里公民館運営審議会委員（７名）  
          ・鬼無里公民館分館長（３名） 
          ・事務局（２名） 

 
４  傍聴人     なし 
 
５ 審議事項 
  ・鬼無里公民館活動の重点目標について 
  ・平成２２年度鬼無里公民館事業計画（案）について 
 
６ 審議内容 
会長 公民館概要及び活動の重点目標等について 説明を求める。 
事務局 ＜説明＞ 
会長 公民館の重点目標について質問、意見をお願いする。 
委員 ＜なし＞ 
会長 鬼無里公民館の重点目標については、提案のとおり決定してよろしいか。 
委員 ＜賛成＞ 
会長 鬼無里公民館の重点目標については提案のとおり決定した。次に平成２ 
２年度鬼無里公民館事業計画（案）について説明を求める。 

事務局   ＜説明＞ 
分館長  ＜説明＞ 
会長 本館と分館の事業計画(案)について、質問、意見をお願いする。 
委員 ふるさと夏祭りに合わせて中央分館が夜店をやっているが、良いことだ 
と思う。ただ、例年混雑するので早めに開店したらどうか。 

分館長 準備の都合などがあり難しい面もあるが、今後検討していきたい。 
委員 社会福祉協議会でも高齢者を対象にいろいろと講座を開催しているよう 
だが。 

事務局 受講者の取り合いにならないよう、できることは協力・連携していき 
たい。 

委員 市民ソフトボール大会の会場として、鬼無里中学校グランドを予定され 
ているが、体育館工事のため使用できないと思う。 

事務局 実行委員会のスポーツ協会役員会で検討したい。参加チーム数にもよ 



るが、トーナメント戦にするなど、試合数を減らす方向で検討する。 
委員 図書館分室の本を保健センターが各区で巡回開催する健康教室などに持 
っていき、高齢者をはじめ地域の皆さんに貸し出したらどうか。 

事務局 貸し出す方法など検討したいが、スタッフも必要なので難しい面があ 
る。 

委員 有線放送などで、新刊の紹介をしていただきたい。 
事務局 紙面の状況もあるが、公民館報にはできる限り新刊紹介を掲載してい 

る。有線放送の利用についても検討していきたい。 
会長 ほかに質問、意見が無いようなので、平成２２年度鬼無里公民館事業計 
画（案）について、提案のとおり決定してよろしいか。 

委員  ＜賛成＞ 
会長 平成２２年度鬼無里公民館事業計画(案)については提案のとおり決定し 

た。このほか、特にご意見などがあったらお願いする。 
   ほかに意見等がないようなので、以上で審議を終了する。 
 
                       （終了時間 ８時５０分） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


